

19/11/20 名古屋市本会議文字起こし（名古屋城部分）

名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし

議長：この場合、市長より提案説明を求めます。河村市長。

河村市長：おはようございます。

本日、11月定例会が開催されるにあたり、ただいま議題に供せられました諸案件の説明に先立ちまして、市政運営に関し、若干私の思うところを申し上げさせていたいただきたいと存じます。

まずもって名古屋城天守閣木造復元事業に関しましては、現天守閣の解体に係る現状変更申請について追加情報の提出を求められ、本市が回答するまでは審議が継続することとなるため、解体工事に着手できていない現状において、クリアすべき石垣の調査検討に全力を挙げて取り組む必要があると考え、去る8月29日に2022年12月の竣工時期を延ばすことを公表いたしました。

それ以降市民の皆様からの心配の声が私の元に届いており誠に申し訳なく思っております。しかしながら先日石垣部会の構成員の皆様と直接話し合い、お互いの考えを確認することができ大変有意義なものであったと考えております。その中で、文化庁からも復元まで一体が望ましいとの指摘の話もあり、石垣部会の皆さんも復元まで含めた議論を進め、天守閣部会の皆様とも、一緒に邁進してまいりたいと考えております。

今後石垣にかかる調査検討を早期に完了し、木造復元に向けて改めて全身全霊を傾けてまいります。

新たな竣工時期につきましては、竹中工務店、文化庁、地元の有識者との協議をさらに進めてまいりますので、今後とも、市民の皆様、議会の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。